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АННОТАЦИЯ 

В курсе лекций рассмотрены основные темы курса «Теоретические основы 

конструирования и надежности ЭС» такие как: реализация логических схем на транзисторно- 

транзисторной логике, основные параметры биполярных транзисторов, потенциалы напряжений, 

соответсвующих логической единице и логическому нулю, основные характеристики полевых и 

биполярных транзисторов и сравнения их по базовым параметрам, изучения понятия «ключ» и 

его реализации в электрических принципиальных схемах. 

ANNOTATION 

The course of lectures addressed the main themes of the course "Teoretical basos 

construction of safity EM" such as the implementation of logic circuits on the transistor-

transistor logic, the main parameters of bipolar transistors, voltage potentials which correspond 

to logical one and logical zero, the main characteristics of bipolar transistors and field and 

compare them basic parameters, the study of the concept of "key" and its implementation in the 

electrical schematic. 




















































